



Weihnachtsdorf: Basteln für die Klassenreise

PINNEBERG Wie die Weltmeister: Schüler, Lehrer und Eltern der Hele-Ne-Lange-Schule haben innerhalb von knapp drei Wochen einen ganzen Weihnachtsstand an Ware hergestellt. Für das Pinneberger Weihnachtsdorf. Noch bis morgen verkaufen sie ihr Angebot von 60 Artikeln, um die Klassenkassen aufzufüllen. „Es war eine tolle Aktion, bei der Eltern zusammengewachsen sind“, sagt **Christina Alex**, Klassenlehrerin der 2c (Foto links). Gemeinsam mit Mutter **Birgit Schmidt-Harder** und Schülerin **Mette** hütete sie gestern den Stand. Organisator Jens Stacklies hatte für die Aktion sofort das Okay gegeben. „Da sind wir sehr dankbar für“, sagt Schmidt-Harder. In Windeseile bastelten sechs Klassen der Schule Papiertannen, Engel und Kerzenhalter, backten Lebkuchen, kochten Marmeladen ein. „Wir sind begeistert, dass das so geklappt hat. Das spricht für den Geist der Schule.“ *fko*